

## Kodim Tegal Laksanakan Pra TMMD di Desa Purbasana Kecamatan Tarub

M.Nursalim - [TEGAL.WARTAMILITER.COM](http://TEGAL.WARTAMILITER.COM)

Mar 17, 2022 - 09:30



Tegal - Kegiatan TNI Manunggal Masuk Desa (TMMD) merupakan keterpaduan antara TNI bersama pemerintah daerah sebagai upaya percepatan terobosan pembangunan di daerah pedesaan serta sebagai langkah peningkatan infrastruktur dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Anggota Kodim 0712/Tegal melaksanakan Pra TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa). Hal tersebut dilaksanakan untuk menyambut TMMD

sengkuyung tahap I tahun 2022 yang dilaksanakan oleh Kodim 0712/Tegal bersama dengan masyarakat di Desa Purbasana, Kecamatan Tarub kabupaten Tegal. Kamis (17/03/22)

Dandim 0712/Tegal Letkol Infanteri Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E. melalui Ws. Pasiter Kodim 0712/Tegal Kapten Infanteri Shokib Setyadi menyampaikan, pelaksanaan Pra TMMD kali ini berbeda dengan Pra TMMD sebelum pandemi Covid-19, karena saat pandemi ini pelaksanaan Pra TMMD dilaksanakan dengan mentaati protokol kesehatan.

“Masyarakat yang hadir diatur jumlahnya agar tidak menimbulkan kerumunan, adapun sasaran yang dikerjakan berupa Pekerjaan Talud Ukuran panjang 275 meter x lebar 0,30 meter, Urugan Tanah ukuran panjang 275 meter x lebar 5 meter x tinggi 0,5 meter, pemasangan Gorong-gorong ukuran panjang 7 meter,” kata Ws. Pasiter

Kapten Infanteri Shokib Setyadi juga menegaskan, kegiatan Pra TMMD ini dilaksanakan tidak lain adalah untuk mempermudah pengerasan jalan yang akan dibangun pada saat TMMD.

“Waktu pelaksanaan TMMD sangat terbatas. Apabila, program TMMD dikerjakan berdasarkan jadwal waktu yang telah ditentukan maka besar kemungkinan tidak akan selesai mengingat lokasi yang dikerjakan cukup sulit,” ujarnya.

Menurut Ws. Pasiter seluruh sasaran yang dikerjakan, baik itu sasaran fisik maupun non fisik adalah sebagai hasil koordinasi dengan pihak pemerintah daerah yang disesuaikan dengan kebutuhan masyarakat serta dalam perencanaan sampai diputuskan melalui proses pengusulan dari bawah.

Kapten Inf Shokib Setyadi menambahkan, anggota Kodim 0712/Tegal dalam melaksanakan TMMD dengan masyarakat Desa Purbasana sangat berbaur dan saling bahu membahu demi suksesnya jalan yang mereka dambakan untuk memperlancar aktivitas kegiatan di desanya. (Pendimtegal/Mn)